

Establecimientos Educativos de la provincia de Llanquihue reciben reconocimiento por su compromiso ambiental

En la jornada de ayer, la Asociación de Municipalidades de la Provincia de Llanquihue reconoció a varios establecimientos educacionales de las nueve comunas de la provincia por su destacada participación en el sistema de recolección y reciclaje como parte de la red de puntos verdes que se han instalado en escuelas, liceos y jardines infantiles de toda la provincia, con el objetivo de promover una transformación cultural en torno a los residuos.

La meta de la Asociación es superar los 140 establecimientos educacionales con puntos verdes, fomentando así una cultura de reciclaje y manejo responsable de residuos desde temprana edad. Las escuelas que fueron destacadas hoy no solo han participado activamente en el proceso del reciclaje de residuos, sino que también han logrado recuperar una cantidad significativa de residuos, con un notable involucramiento

comunidad escolar, padres y apoderados, docentes y estudiantes el proceso de aprendizaje.

Los establecimientos reconocidos son:

- Escuela Rural Estaquilla de Los Muermos
- Escuela La Península de Puerto Varas
- Colegio Calbuco de Calbuco
- Escuela de Lenguaje Mi Pequeño Gran Mundo de Fresia
- Jardín Infantil Manitos de Colores de Frutillar
- Gotitas de Laguna de Llanquihue
- Escuela Especial de Lenguaje Lankuyen de Maullín
- Escuela Rural Rio Puelo de Cochamó
- Escuela Árabe de Siria de Puerto Montt

Como parte del reconocimiento, se les entregaron vermicomposteras que les permitirán no solo reciclar, sino también compostar los residuos orgánicos. Esta iniciativa



contribuirá a reducir la cantidad de residuos que llegan al relleno sanitario La Laja, promoviendo una gestión de residuos más sostenible y eficiente.

El alcalde de Puerto Varas y Presidente del Directorio de la Asociación, Tomás Gárate, subrayó la importancia de este esfuerzo colectivo y además destacó los nuevos avances de la Asociación en su nuevo modelo de gestión de residuos.

“La provincia de Llanquihue avanza con la incorporación de un nuevo camión dedicado al 100% a la recolección de material reciclado para cada una de las nueve comunas de la provincia. Esto se suma al punto limpio móvil que está recorriendo juntas de vecinos y sectores y barrios de

distintas partes de la provincia, ampliando la capacidad logística y aumentando la tasa de valorización y reciclaje en la provincia completa. Estos son recursos propios de la Asociación que se están invirtiendo en este nuevo modelo de gestión de residuos que busca facilitarle la labor a los municipios. La incorporación de los municipios a esta red implica que no tienen que financiar su operación; por el contrario, la misma Asociación es la que subsidia la operación de recolección de residuos diferenciados para cada una de las comunas. Es parte de un modelo asociativo y equitativo que busca asegurar que todos los municipios puedan ser parte y no discriminar en función de los ingresos o la capacidad logística”, comentó.

